



Masswerk

Referenz Kirche St. Peter und Paul, 8400 Winterthur

Aussenrenovation Kirche St. Peter und Paul

PROJEKTBSCHRIEB

Die Kirche St. Peter und Paul präsentiert sich als typischer neugotischer Bau aus der Mitte des 19. Jahrhunderts.

Die Instandstellung der Gebäudehülle musste nach funktionalen-, ästhetischen- und baugeschichtlichen Kriterien durchgeführt werden.

BAUSUMME

CHF 2'300'00

ZEITRAUM

2010 - 2011

PROJEKTVERANTWORTLICHER

August Kuster

LEISTUNGEN

- Neulieferung und Teilersatz aus Berner Sandstein sowie Oberkirchner Sandstein
- Überarbeitung der Sandsteinoberfläche
- Verfestigung der Gesteinsoberfläche
- Restauration der Bildhauerarbeiten
- Erstellen von neuen Fugen sowie Verschliessen von Rissen
- Fertigung von Fialen, Masswerken, Bankgurten, Einfassungen und Sockeln nach Originalvorlagen



Masswerk aus Sandstein



Spitzbögen mit Nasen